

## Des interventions

*OCTOBRE 2020*

### Restauration des candélabres du Vieux Pont

Nous intervenons auprès de la Préfecture de Région, auprès du Président de la Commission du Site Patrimonial Remarquable du Bergeracois, Frédéric Delmarès : nous conseillons avec le soutien des Bâtiments de France l'installation de leds *dimables* qui permettent le réglage de l'intensité de l'éclairage et la conservation des mats à trois lanternes.

Nous demandons au Président de la CAB la création d'une Commission Consultative des Services Publics Locaux concernant l'eau et l'assainissement délégués à VEOLIA, telle qu'elle existait au niveau de la ville avant le transfert de l'assainissement à la CAB, celui de l'eau potable au Syndicat Intercommunal d'Adduction d'Eau Potable (SIAEP) Dordogne Pourpre.

*NOVEMBRE 2020*

Projet d'agrandissement du magasin Lidl, route de Bordeaux, par reconstruction complète sur un terrain agricole voisin. Rejet de notre recours auprès de la Commission Nationale d'Aménagement Commercial : notre association de protection de l'environnement ne représente pas « les intérêts des professionnels dont l'activité est susceptible d'être affectée par le projet ». Dès la signature du permis de construire nous déposerons un recours à la Préfecture, il n'est pas acceptable de sacrifier des zones agricoles quand l'espace actuel de la grande surface et de son parking permet un agrandissement, tel que fait au Lidl route de Périgueux.

*DECEMBRE 2020*

Enquête publique relative à la demande d'un permis de construire d'une centrale photovoltaïque au sol au lieu-dit Mazerat à Auriac du Périgord.

Nous ajoutons notre opposition à l'opposition générale au projet auprès du Commissaire Enquêteur.

*(nuisances environnementales pour une production faible : en faisant l'hypothèse que l'éclairage soit permanent à Auriac-du-Périgord il faudrait plus d'une centaine d'installations identiques pour atteindre la puissance énergétique d'un seul groupe de la centrale nucléaire du Blayais - 900 MW).*

### Infiltrations d'eau à l'intérieur des maisons rue Vautrin à Bergerac.

Le revêtement bitumeux des terrasses est défectueux, nous sommes intervenus au mois d'août auprès de MESOLIA, gestionnaire des logements sociaux, rappel en décembre, toujours pas de réponse sur la date des réparations. Maisons construites en 2013. Problème signalé depuis plus de deux ans.



Récupération de l'eau de la terrasse au-dessus du chauffe-eau